

令和6年5月21日



枚方病児保育室くるみからのお知らせ

現在流行っているのは
アデノウイルス感染症
です。

若葉の色が一層濃くなり、日中は少し動くと汗ばむ季節となりました。

病児保育室は4月に入所した子ども達の利用も増え、コロナ前の賑やかさが戻ってきています。またRSウイルスやアデノウイルス、溶連菌感染症、手足口病など様々な病気が混在しています。中には混合感染していることもあり、なかなか熱が下がらず、咳も多く、しんどくて1日ベッドで過ごしている子もいます。

現在流行っているアデノウイルスの感染経路は、くしゃみや咳による飛沫感染や接触感染です。予防として、基本は手洗い、タオルなどは共有しないことです。

主な症状は38～40℃くらいの熱が4～5日続き、のどの痛みがあり、食欲が落ちます。また目の充血や目ヤニが出ることもあります。

★登園許可書が必要な場合がありますので、保育所に確認をして下さい。

*キャンセルは入室当日の朝7:30までとなっています。

キャンセルを忘れると入室を待っている方にご迷惑がかかります。連絡を忘れないようよろしくお願いします。



お問い合わせ： 枚方病児保育室くるみ 072-852-0161

